

El PP quiere un final rápido de la crisis para seguir con Rajoy

La moción de censura se celebrará el jueves y viernes de esta semana

Sánchez no hace referencia a unas futuras elecciones ni al voto independentista

Ciudadanos pide un candidato diferente y una fecha para las elecciones

A. DÍEZ / J. J. MATEO, Madrid
El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, aceleró ayer la votación de la moción de censura presentada por Pedro Sánchez para reducir su margen de maniobra con el resto de la oposición. Ra-

joy trata también de frenar las críticas internas que hay en el PP a su liderazgo y evitar un periodo de inestabilidad en plena aplicación del artículo 155 en Cataluña. Por ello, la presidenta del Congreso, Ana Pastor, programó

para el jueves y viernes la votación que decidirá si el presidente sigue en La Moncloa. Sánchez, que expondrá el jueves su programa —la votación cerrará el pleno el viernes— no concretó ante el comité federal del PSOE

nada sobre unas futuras elecciones y tampoco habló de la situación en Cataluña. Ciudadanos, por su parte, anunció que votará en contra de la moción porque el candidato es el secretario general socialista. PÁGINAS 17 A 20

Hernández de Cos, candidato del Gobierno para el Banco de España

El futuro gobernador dirige el servicio de estudios del organismo

ÍÑIGO DE BARRÓN, Madrid
El Gobierno ya tiene candidato para sustituir a Luis Linde al frente del Banco de España. Pablo Hernández de Cos, actualmente encargado del servicio de estudios de la entidad, es el elegido para convertirse a partir del 11 de junio en el gobernador del organismo supervisor. En un comunicado, el Ministerio de Economía destacó su "gran capacitación técnica, su independencia, su experiencia y prestigio". PÁGINA 39

Bruselas plantea subir en un 5% los fondos para España

CLAUDI PÉREZ, Bruselas
Bruselas propondrá hoy un aumento del 5% en los fondos estructurales para España, según documentos a los que ha tenido acceso EL PAÍS. La subida responde a la aplicación de un nuevo método de cálculo que beneficia al sur de Europa y perjudica al este. En total, España dispondrá de 34.000 millones de euros entre 2021 y 2027 si siguen adelante los planes. Grecia e Italia también resultan favorecidas. Las cifras, que no están cerradas, deben ser aún discutidas por los socios. PÁGINA 40

ADEMÁS

La crisis política en Italia conduce a nuevas elecciones

El presidente Mattarella encargó ayer el Gobierno al tecnócrata Cottarelli en un escenario cada vez más polarizado. PÁGINA 3
EDITORIAL EN LA PÁGINA 14



Un sin papeles, elevado a héroe nacional de Francia P10

Las víctimas de ETA entran en el 'Diccionario Biográfico' P27

Bruselas prohibirá los platos y cubiertos de plástico P42



ÁLVARO GARCÍA

La justicia manda a Luis Bárcenas a prisión ante el riesgo de fuga

La Audiencia Nacional ordenó ayer el ingreso en prisión provisional sin fianza del exsoro del PP Luis Bárcenas, condenado la

pasada semana a 33 años de cárcel por el caso Gürtel. Los jueces tomaron esta decisión al considerar que el riesgo de fuga se

había incrementado tras la sentencia. En la imagen, Bárcenas sale de su casa para dirigirse al juzgado. PÁGINA 22

Una factoría pionera en Europa causa expectación y temor a que dañe el empleo

La fábrica de robots que temen los obreros

JUAN DIEGO QUESADA, Liubiana
La inauguración de una fábrica de la compañía Yaskawa en el municipio esloveno de Kocevje ha reavivado un viejo temor que nació con la primera revolución industrial: el del ser humano asustado de ser sustituido por la máquina. La empresa japonesa ha elegido la localidad para esta-

blecer la primera fábrica de robots en Europa, una decisión que ha despertado los recelos de muchos trabajadores que temen perder sus empleos. Otros, como el profesor de robótica Marko Munih, solo ven ventajas para el consumidor y también para el obrero, que podrá desarrollar un trabajo más cualificado. PÁGINA 5